

## Acompañamiento a personas migrantes cubanas 2015-2016

A finales del año 2015 e inicios del 2016 hubo un flujo migratorio de aproximadamente 7800 migrantes cubanos y cubanas que se dirigían a Estados Unidos de América y quedaron varados en nuestro país por varios meses. Ante esta situación, la CNE solicitó apoyo a la Brigada para visitar los albergues y valorar la situación psicosocial de las personas que se encontraban allí hasta por cinco meses, incluyendo entre estas, niños y niñas, así como mujeres embarazadas.

